
第１回 仙台医療介護連携の会

内容

【情報提供１】

「地域包括ケアにかかる統計」の説明 （事務局）

【情報提供２】

「平成25年度薬物療法提供体制強化事業について」

宮城県薬剤師会 副会長 森川昭正氏

【グループ討議】

テーマ 「実現可能な、今後2年間で取り組む課題をしぼる」

構成委員 20名
仙台市医師会3、仙台歯科医師会1、仙台市薬剤師会2、宮城県看

護協会1、宮城県訪問看護ステーション連絡協議会1、宮城県ケア

マネジャー協会１、仙台市地域包括支援センター連絡協議会１、

仙台市老人福祉施設協議会１、宮城県老人保健施設連絡協議会

１、宮城県認知症グループホーム協議会１、仙台介護サービス

ネットワーク１、宮城県病院協会３、学識経験者２

オブザーバー6名

行政（宮城県(医療・介護）４、仙台市（介護・障害）２）

診断書や指示書のよ

うな紙一枚なんかの

情報じゃなくて、医療

も福祉も共有するこ

とができる形がない

か。宮城県内でも取

り組んでいるところは

あるようだ。

どこに、どんな資

源（人、場、取り

組み等）がある

のかがもっと見

えるようにならな

いか。

ケアマネか

らドクターに

ケアプラン

を送ってほ

しい。

「課題」 「解決の手がかり」

開催日時：平成25年11月21日（木）19：00～21：00 会場：仙台サンプラザホテル

討議の中で出てきた「課題」と「解決の手がかり」 抜粋

地域ケア会議

のようなところ

で、医療の情報

を得たいと思う

が、医療職の

出席がない。

刻々と変化する本人の

医療情報を共有する機

会がない。理解されてい

ない。

ご報告

実践を伴って今が

ある。結果的に実

践を深めていくこ

とがなければ机上

の空論になると思

う。

中学校区単位だと会議の乱立につ

ながるので、既存の会議をどう整

理整頓しながら意義のある目的が

ある程度提示された会議だったり、

場をどう整理整頓しながら意義の

ある目的のある程度示された場が

作れるのかが鍵。「自分の地域を

考える会」みたいなのが作れない

地域資源が見え

るようになる

スムーズな本人

情報の共有がで

きるシステム

中学校区よりも大き

い単位での会議の開

催（地域のこと、ケー

スのこと検討）

互いの仕事がわかる

顔の見える関係が作

れる交流会や研修会

の開催

仙台医療介護連携の会とは

<経緯>
宮城県第三期地域医療再生計画に基づき、25年度より3年

間「介護との連携による在宅医療の推進と普及啓発事業」を実

施することとなりました。当クリニックはこの事業について事業

提案し、採択するに至りました。本事業を実施し、在宅医療を

推進していくためには、市内の医療・介護の団体と協力して事

業を推進し、終了後も引き続き継続できるものを作り上げてい

く必要があると考え、各団体に呼びかけて集まっていただきま

した。

<本会議の目標>
昨年度明らかになった課題を含めて、解決策を改めて提案さ

せていただきます。各団体等で取り組まれている内容を共有し、

協力体制を作って真に医療、介護が包括的に提供できる体制

を作ることを目的としています。2年間の取り組みを通して、行

政へ政策提言を行うことができるようまとめ合わせて宮城県地

域医療計画に掲げられている「在宅看取り率30％」を目指しま

す。

互いの職種が何を

しているのかが見

える形になり、研修

等を実施して幅を

広げていくのはどう

か。

元気なうちからかかりつけ歯科

医を持ち、介護予防に取り組み、

通院困難になっても継続管理が

できるとよい。

訪問をする医師、

認知症対応して

くれる医師が少

ない。どこにいる

のか、情報が得

られない。

ケアマネが適

切にアドバイス

できるような啓

発が必要では

ないか。

医療処置など

の看護の部分

が多いときなど

は、訪問看護と

一緒に病院に

来てほしい。

特別養護老

人ホームで

の看取り体

制が充実し

ていない。

客観的に在

宅可能なよう

な方も、病院

→老健→特

養となってし

まっている。

ケア会議に

薬局は呼

ばれない。

ケアマネの

意識が低

い。

医師が会議

に出席できな

い、仕方がな

いとしてし

まっている

ケースがある。

多かった意見
どこに、どんな資

源（人、場、取り

組み等）がある

のかがもっと見

えるようにならな

いか。

実践を伴って今が

ある。結果的に実

践を深めていくこ

とがなければ机上

の空論になると思

う。

互いの職種が何を

しているのかが見

える形になり、研修

等を実施して幅を

広げていくのはどう

か。

仙台往診クリニック


